- Alguaciles mayores:

Don Martín Menor.

Un segundo alguacil sin tratamiento.

- Escribano:

Don Juan Rodríguez Honrrubia.

- El prior síndico no es "Don".

Es curioso que los titulares de todos los molinos existentes son dones, entre ellos dos eclesiásticos.

Trabajando con el padrón y con las listas de individuos con tratamiento, elaboradas por nosotros, hemos podido comprobar que los apellidos de los "dones" no se repiten entre los de los vecinos. Los Pardo de la Casta, los De la Torre y Cebrián, los Ramírez del Espuro, los Elorriaga son familias compuestas por tres o cuatro miembros que parecen ser endógamas; como si fueran dinastías de "dones", aparte de que algunos de ellos son hidalgos.

Existen 27 individuos con tratamiento de don que son forasteros, pertenecientes a las villas más próximas con posesiones en Alcalá; suelen ser de Jorquera, Casas Ibáñez, Alborea y Requena. Sería muy interesante poder comprobar si en estas villas algunos de los "dones" locales tiene tierras.

La impresión que hemos podido obtener, después de haber indagado en sus posesiones, es que estos "dones" detentan más prestigio social y poder político que riqueza económica. Existen labradores, sin ningún tratamiento, que sin embargo suman grandes cantidades de tierra.

ESTRUCTURA DE LA POBLACION

Vamos a estudiar la situación de la población y su estructura por edades, sexo y sectores profesionales de Alcalá del Júcar en 1752, fecha del Catastro. Para
ello hemos vaciado el libro n.º 27 que es el libro de personal del Catastro. En
primer lugar hemos sacado todos los datos posibles de cada cabeza de familia
(edad, profesión, estado civil, datos del cónyuge, datos de los hijos y criados). El
resultado de todo ello queda reflejado en pirámides de edad, sexo y estado civil,
que hemos comparado con pirámides elaboradas para Castilla la Nueva del año
1787, censo de Floridablanda y 1797, censo de Godoy, con el consiguiente cuidado que la diferencia de fechas nos lleva. Hemos calculado el total de habitantes de Alcalá y a partir de este, conociendo el número de vecinos, hemos hallado
el índice; a su vez lo compararemos con el dado para Castilla la Nueva.

También se ha estudiado la estructura ocupacional, de tal forma que se ha hallado el tanto por cien de población activa, composición por sectores, analizando con detalle cada uno de ellos. Todo ello a su vez lo hemos comparado con los datos del censo de Godoy para Castilla la Nueva. El Catastro también nos permite conocer lo que cobran los trabajadores de los distintos oficios. Con ello podremos observar qué tipo de oficio da más ingresos.